
IN WENIGEN ZEILEN

Fahrt zur Gartenmesse

FORCHHEIM-Burk – Der Obst- und Gartenbauverein Burk fährt am Sonntag, 20. Juni, zur Rosen- und Gartenmesse nach Königsberg in Bayern. Die Teilnehmer treffen sich um 9 Uhr am Kirchplatz in Burk, um dann Fahrgemeinschaften zu bilden. Details werden gemeinsam festgelegt.

Tag für Angehörige

FORCHHEIM – Die Sozialpsychiatrischen Dienste begehen am Montag, 21. Juni, den „Tag der Angehörigen psychisch erkrankter Menschen“. Der Sozialpsychiatrische Dienst Forchheim Insel beteiligt sich auch daran: Von 15 bis 17 Uhr können Betroffene mit Fachleuten und einem Angehörigenvertreter, Telefonnummer (091 91) 7362960, Kontakt aufnehmen. Zwischen 16.30 und 18 Uhr werden in der Begegnungsstätte, Löschwöhrdstraße 9, Ausschnitte aus einem Film über Menschen mit der Diagnose Schizophrenie gezeigt.

Gen-Technik auf dem Acker

FORCHHEIM – Der Bund Naturschutz lädt zu einem Informationsabend für Verbraucher und Landwirte zum Thema „Welche Risiken birgt die Agro-Gentechnik?“ am Montag, 21. Juni, ein. Die Veranstaltung findet in der St.-Gereons-Kapelle statt. Schulen, die den Vortrag anbieten wollen, können sich unter Telefon (0 91 91) 65960 anmelden.

Fahrrad gestohlen

NEUNKIRCHEN – Als ein 15-Jähriger am Dienstagnachmittag zu dem

Abstellplatz seines Fahrrades am Busbahnhof in der Von-Pechmann-Straße zurückkehrte, hatte sich sein Herrenrad der Marke KTM in den Farben silber und blau, das er in den Morgenstunden mit einem Kabelschloss am dortigen Fahrradständer gesichert hatte, in „Luft“ aufgelöst. Auch eine Suche in der Umgebung blieb ohne Erfolg. Das Rad im Wert von rund 350 Euro war ausgestattet mit einem Gepäckträger, einem Hornlenker und einem Satz Steckbeleuchtungen. Wer kann Hinweise geben?

Plötzlich attackiert

FORCHHEIM – Ein 46-jähriger Mann hat einen drei Jahre älteren Mitbewohner eines Mehrfamilienhauses in der Straße Käsröthe angezeigt. Dieser soll ihn kurz zuvor, beim Verlassen des gemeinsam bewohnten Anwesens abgepasst und mit den Worten „Ich bring dich um!“ urplötzlich und grundlos angegriffen haben. Bei dem Gerangel habe ihm der 49-Jährige mehrere Kratzwunden zugefügt und sein T-Shirt zerrissen, wobei er ihn zusätzlich noch aufs Übelste beleidigt habe. Die Polizei ermittelt, was den Angreifer derart in Rage versetzte.

Elefant im Porzellanladen

OBERTRUBACH – Wie ein Elefant im Porzellanladen hat sich ein Lkw-Fahrer verhalten, als er durch Geschwand fuhr. Mit seinem Lastwagen beschädigte der Mann mehrere Pflanztröge und verursachte so einen Schaden von etwa 500 Euro. Anstatt anzuhalten setzte er jedoch seine Fahrt unbeirrt fort. Aufmerksame Zeugen hatten sich das Kennzeichen notiert. Der Fahrer wird nun ermittelt.